



Rego abordará medidas contra la pobreza infantil con las CCAA el 11 de junio

- La ministra defiende aumentar la inversión pública en el marco de los trabajos por un Pacto de Estado para erradicar la pobreza infantil

Madrid, 5 de junio de 2024.- La ministra de Juventud e Infancia, Sira Rego, tratará la próxima semana con las Comunidades Autónomas (CCAA) la situación de la pobreza infantil en España, también a nivel regional. Durante la Conferencia Sectorial prevista el 11 de junio abordará también medidas enfocadas a aumentar la inversión pública y mejorar las condiciones de vida de las familias en el marco del Pacto de Estado contra la pobreza infantil.

La ministra solicitará a las CCAA que realicen un diagnóstico de la situación de pobreza infantil e iniciativas en marcha en su territorio. “Perseguimos medidas concretas, articuladas en torno a un principio fundamental: aumentar la inversión pública en políticas de infancia para aproximarnos a la media europea”, ha destacado Rego. “Tenemos que hacer un esfuerzo en inversión de políticas públicas”, ha añadido.

En el marco de los trabajos preparativos por el Pacto de Estado para erradicar la pobreza infantil, la titular de Infancia y Juventud se ha reunido hoy con los representantes de la Red Europea de Lucha contra la Pobreza y la Exclusión Social (EAPN) en España.

La ministra de Juventud e Infancia ha valorado el informe *El Estado de la Pobreza en España* presentado este martes por la red, “un instrumento clave” que contribuye a elaborar el diagnóstico y medidas adecuadas para la elaboración del Pacto de Estado. “Hemos venido a compartir información y trabajar en lo concreto”, ha asegurado.

Rego ha recalcado también la necesidad de actuar a varios niveles. En concreto, ha apuntado al impacto que tiene el aumento del precio de la vivienda en las condiciones de vida de las familias trabajadoras y la importancia de intervenir para atajarlo. “Hay que valorar responsabilidades, plantear medidas y exigir que se cumpla con las medidas que ya ha desplegado el Gobierno” central, ha incidido.